
COMPTE RENDU AG DU SAMEDI 14 JANVIER 2022 

Bonjour à tous. 

Voici le compte rendu de notre assemblée générale du samedi 14 janvier 2023 qui a eu lieu à la salle des associations d’AUBERIVES SUR 

VAREZE à 10h. 

Tout d’abord merci d’être venu aussi nombreux, nous étions 28 adhérents 2022, 4 adhérents excusés, et 5 futur adhérents. 

Mr Jean MARCADES 3ème Adjoint responsable de la communication représentent de la mairie était parmi nous. 

Le président créateur du club Mr Dominique DICTUS était aussi là. 

 

Mr Philippe SHAFF préside la séance en sa qualité de président de l’association nous a fait un point sur 2022, des manifestations ou nous 

avons participées, de notre porte ouverte, salon du modélisme des pistes crée, remercier tous les adhérents pour leurs investissements 

ainsi que les responsables, la mairie et les conjoints des adhérents qui se sont investies pour la porte ouverte et salon du modelisme. 

Mr Gilles BARRATIER en sa qualité de Trésorier du club nous à présenter le bilan financier de cette année qui est positif. 

Puis à rendu les chèques de caution aux adhérents présent (les chèques non rendu seront détruit). 

Il a été encaisser pour 2022 : 4 chèques de caution, ces adhérents ont tous été prévenu par le président.  

Ayant plus qu’une liste à ces élections, le président a ensuite présenter la composition du nouveau bureau pour 2023 et passer la parole 

au nouveau président. 

 

Nous avons dans un premier temps présenté le nouveau bureau : 

- Président : Stéphane LENTILLON 

- Trésorier : Bruno BELMONTE 

- Vice-trésorier : Claude PIOCH  

- Secrétaire : Yann MAUREL 

- Vice-secrétaire : Logann LENTILLON 

Puis j’ai présenté mon organisation et gestion du club tout en répondant aux questions posées par l’assemblée. 

- La communication :  Afin de Rétablir la communication au seins du club, je vais mettre en place deux WhatsApp (BCA et BCA 

ENTRETIEN / TRAVAUX, une invitation vous sera envoyer lors de votre inscription. Pour ceux qui n’ont pas cette application 

gratuite, mon bureau va communiquer en plus de Facebook par mail car les écrits restent, vous serez tenu au courent de 

chaque réunion, travaux, manifestations et apres chaque réunion vous aurez un compte rendu par mail pour que tout le 

monde soit au courent de la vie du club. 

Nous allons déplacer la boite aux lettre et en mettre une autre en place vers la buvette, dans une il y aura un classeur avec toutes 

les fiches d’inscriptions pour les nouveaux adhérents annuel ou journalier, le règlement intérieur à signer, les fiches de demande 

de travaux, manifestations, réclamations, sorties extérieur ainsi que toutes les affiches de manifestations organiser par le club. 

L’autre boite aux lettres sera pour poster vos demandes. 

Au terrains sera afficher en plus du règlement la fiches des responsables et membres du bureau ainsi que l’agendas des 

manifestations prévues pour 2023.    

 

- Présentation du nouveau règlement intérieur : pour éviter tous les soucis constater les années passées sur la piste Buggy, 

poubelles, affichage terrain, cendriers, cotisation familiale, essais nouveau adhérent, roulage journée, demi-journée, drift en 

salle, alcool, sanctions, etc….                             

On passe de 25 articles à 48, (En 2017 : 21 articles, en 2020 : 25 articles). 

Tous ces articles ont été présenté lu en assemblée, aucun n’a fait l’objet de contestation à la majorité. 

Donc applicable. 

Ce règlement sera affiché au terrain, et sur notre site internet. 

Il sera changé et voter dès qu’un souci se présentera au club.  

Il sera aussi dans le classeur dans la boite aux lettres. 

Il devra etre signer par tous les adhérents, responsables et membres du bureau cela à chaque modification. 

Pour ceux qui désir avoir le règlement merci de me le dire je vous l’enverrais par mail. 
 

Nous avons abordé la modification de nos statuts pour l’apparition dessus des vices- président, trésorier, secrétaire s’il y en a ? 

Ces modifications sont gratuites en préfecture mais payantes aux journaux officiels. 

Mais nous n’avons pas besoin de les modifier car l’article 16 de nos statuts stipule que nous pouvons ajouter au règlement intérieur 

tous les points d’organisation qui ont trait à l’administration interne de l’association. 

Donc nous avons décidé de ne pas les changer pour le moment en sachant que de toute façon nous n’aurions pas pu le faire lors 

de cette assemblée car l’ordre du jour n’en faisait pas cas. 

 

- Responsables : Comme dis dans le règlement intérieur ils sont proposés par le bureau suivant leurs investissements mais 

ils pourront être voté s’il y a un désaccord sur leurs fonctions. 

Tous les responsables seront invités à participer aux réunions de bureau. 

Il y aura très bientôt une réunion pour ces responsables. 

 



 

-        Travaux :  Merci aux responsables de nous dire leurs projets par mail qu’on puisse les chiffrer au plutôt.  

Tous les budgets seront étudiés par priorité et importances, ils seront clos maxi fin février/mars qu’on puisse planifier 

correctement les travaux à venir.   

Tous les premiers samedis du mois entretien à partir de mars à octobre Envoyer par mail et rappeler avant sur Facebook et 

WhatsApp.   

Pour le Buggy : Si nous décidons de faire de gros travaux sur la piste avec les responsables il se feront en février, maxi fin mars 

comme l’année derniere mais vous serez tous tenu au courant. Nous sommes en train de voir pour créer une échappatoire pour 

ceux qui ne veulent pas faire la piste en entier en réfléchissant à la sécurité des buggys, voir pour de la terre, réflexion du virage 

en tôle, plancher vers le Crawler, portion pavé, sécurisation du grillage au fond de la piste, celui devant les stands et entre la piste 

découverte.  

Nous devons penser sécurité avant tout. 

Je vais voir avec la mairie comment faire pour mettre un toit sur le podium.  

Les Micro travaux piste buggy seront impérativement signaler sur Facebook et WhatsApp pour les personnes qui habite loin et 

ceux qui passe apres le travail. Ces travaux ne doivent pas durer plus que quelques heures.  

Travaux plus d’un jour faire demande de travaux avec les fiches. 

Pour le Crawler : Création d’une zone Jurassic parc à la suite coté pont et fleurissement au printemps, voir pour zone village ou 

petit bassin avec poisson rouges, continuer à installer des barrières en bois pour protéger les pistes des visiteurs, cacher les 

structures en hauteur pour que ça fasse plus jolie de la route et création stands.  

Pour l’Orlandoo : finir la piste, des travaux pourront etre lancer les samedis et dimanches pour ceux qui ont des idees et sont 

dispo. Et habiller le dessous de la piste en bois et mettre des barrières pour qu’elle soit opérationnel pour notre porte ouverte. 

Pour la piste découverte et bashing : création de stands. 

Pour le drift : achat de deux moquettes supplémentaire pour le FAR. 

J’ai toujours en projet de créer une piste au terrain je travaille en ce moment déçu, je vous présenterais le projet chiffré avant fin 

mars en réunion. 

Pour le terrain :  Création d’une zone de charge, je vais voir avec la mairie car le point GPS du terrain peut etre alimenter en 

électricité par EDF. 

Sécurisation de l’entrée du portail, reboucher les trous, voir pour planter arbuste ou boutures. 

Balisage contre le grillage coté route des places de parking et handicapés. 

Afin de laisser le passage aux véhicules pompiers en cas d’accident. 

 

- Manifestations : Communications des invitations sur Facebook et WhatsApp, participation au maximum souhaiter, un 

agenda vous sera envoyer par mail. Participation pour retrouver notre notoriété et au nom du BCA et non à titre personnel.  

Création d’un challenge Buggy et Crawler en 3 journées dans l’année et remise du challenge fin décembre pour faire participé au 

maximum les adhérents et retrouver la convivialité.   

Voici les manifestations planifier pour 2023 : Mini truck Ansois 18/ 19 mars, Foire de printemps de septième en mai, Porte ouverte du 

club Auto modelisme Viennois en juin, St Jean de Toulas. 3 septembre, Model festival 8.9.10 septembre, Savoie modelisme Chambéry le 

28 et 29 octobre, 22 festival truck à st Rambert d’Albon le 11, 12 novembre, Bourse d’échange miniature a Davezieux le 19 novembre, 8 

décembre à Auberives.  

L’agendas du site internet sera mis à jour à chaque manifestation prévue et vous seront signaler.  

Nous sommes aussi invités pour des démonstrations à : VERNA pour un rassemblement de véhicules anciens, St UZE, Rétro 07, Salon de 

voiture anciennes Davezieux, ARTAS, les Mamies roulantes rassemblement de véhicules ancien, PELUSSIN ancien véhicules utilitaires et 

agricoles, St CLAIRE DU RHONE salon miniatures, St PRIEST, ancien marins pour un salon modélisme, MACON, bourse échange du Club 

Auto Models Mâconnais, CHAVANOZ , Show modélisme du Club de Chavanoz, VIENNE, Club Auto Modélisme Viennois à venir faire du 

Drift dans leur salle, maison de retraite d’Echalas. Toutes ces manifestations seront planifiées dès que nous aurons confirmations des 

dates, vous serez tous tenue au courant en temps voulu.  

Manifestations en cours d’organisation : Challenge inter club Buggy et Crawler ; Sortie Buggy piste MC Maclas, Téléthon Péage de 

Roussillon, AUBERIVES SUR VAREZE, Kermesse école, Forum des associations, 5A rassemblement véhicules anciens, Rencontre extérieur 

Crawler avec d’autres clubs. 

 
 

- Brocante-vide grenier : aura lieu le 15 avril 2023 de 7h à 17h. 
 

- Journée porte ouverte : comme l’année derniere le 8 juillet car il y a entretien le 1 au terrain. Je m’occupe de contacter 

les clubs, sponsceurs, et anciens adhérents. 
 

- Salon du modelisme : Notre troisième salon 2022 a été une réussite, nous aurions été en manque de place si les 

camions de st Rambert avaient été là comme prévu, d’autant plus qu’il y avait les clubs Bell Hélico, CMNR avec leurs 

chars et Emii Desing qui étaient intéresser si on les avait prévenues avant. 

Pour notre quatrième édition le salon pour des raisons de place devras s’agrandir, la mairie d’auberives peut nous avoir 2 

chapiteaux fermer de 40 m² ou voir avec le comité de fetes de Septéme.  

Donc le salon se fera un mois avant pour avoir plus de chance d’avoir du beau temps et mettre ces chapiteaux. 

Notre salon aura lieu le samedi 7 et dimanche 8 octobre. 



 

- BBQ DU CLUB :  Comme au debut de la création du BCA en 2014, le club paie un BBQ en été. 

                         Ce sera un dimanche de juin à 10h pour que le plus de monde puisse participer. 

                         Date à déterminer. 
 

- Planning annuel :  Le planning regroupant toutes les dates importantes, vous sera envoyer par mail, et sera disponible 

aussi sur le site internet et affiché au terrain.  
 

                -       Achats divers : Brouettes, Banderoles BCA, brocante, porte ouverte et salon du modelisme, pancarte plus grande pour 

le terrain (voir loi pollution visuel et mairie), Quincaillerie, vis, clous, etc….  
 

- Projets : Création d’un challenge interclubs buggy et crawler (plusieurs clubs de la région sont intéressés), Rencontre et 

sorties extérieur interclubs pour le crawler, Et pourquoi pas organiser un challenge crawler en extérieur, Possibilité 

d’aller faire du drift avec Vienne dans leur salle. 

Attente d’un devis pour des veste BCA brodées et casquettes. 

Electricité au terrain, Agrandissement podium buggy, Poubelles à voir avec Roux Automobile occasions et la mairie pour 

poubelles ou comité de communes. 
 

-  Questions divers : aucunes n’a été posées par l’assemblée. 
 

- Inscriptions 2023 : présentation de la nouvelles fiches d’inscription, pour des raisons d’assurance la fiche a un cadre en 

plus pour pouvoir noté le non et prenons des personnes de votre famille vivant sous le meme toit pratiquant une discipline 

au club. Cette fiche devra etre correctement remplie lisiblement accompagner de photo et signer ainsi que le règlement 

pour qu’on puisse vous envoyer par mail le nouveau code du portail. 

Prise des inscriptions des adhérents présents. 

Une permanence aura lieu samedi 21 janvier au drift pour ceux qui veulent reprendre lors adhésion. 

Nous prévoirons d’autres permanences signaler par mail et Facebook. 
 

Le code du portail a été changer ce jour. 

 

- Fin assemblée générale galettes des rois. 

 

 

  

 


